
Protokoll:  
Herr Beigeordneter Prümm informiert über die Ergebnisse der bisher durchgeführten 
Abstimmungsgespräche mit Vertretern des EB 83. Für eine der nächsten Sitzungen des 
Stadtvorstandes werde eine entsprechende Vorlage erarbeitet. Der Fachbereichsausschuss IV 
wird über das weitere Verfahren unterrichtet werden. 
Rm Keul-Göbel möchte wissen, ob ggf. Angebote der KVS zur Einrichtung eines Park an Ride 
Systems durch die Stadt Koblenz weiter verfolgt werden. 
61/Herr Schwab führt zurzeit entsprechende Abstimmungsgespräche mit der KVS um 
Möglichkeiten zur Einrichtung eines Park an Ride Systems zu erörtern. 
Herr Beigeordneter Prümm sagt zu, der Niederschrift eine Übersicht der Tarifstruktur beizufügen. 
Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 


